
第 6回 彦根市都市再生協議会 

 
平成 30年 2月 27日（火）に第 6回彦根市都市再生協議会を開催しました。 

      

会議の流れ 

 

 

 

 

 

■委員からの主な意見 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■今後の予定 

 

 

１．開会挨拶    ：市長より挨拶 

   ：委員 11名中 10名出席 

２．資料の説明   ：彦根市立地適正化計画について 

：質疑応答 

３．閉会挨拶    ：都市建設部次長より挨拶 

○国との調整後、内容が固まり次第、各委員に資料を送付する。それで了解がいただければ、会長

名で意見書を提出していただく予定である。その後、都市計画審議会に諮り、承認がいただけれ

ば 3月 30日付で公表を行う。 

〇目標年次が 2030年というかなり先の計画なので、きめ細かく施策の状況と結果、成果を確認す

るようにしていかないと、作成しただけの計画になってしまう。 

〇届出がなされた時の対応の仕組みについても整理しておいた方がよい。 

〇公共交通の徒歩圏人口を増やさないと目標達成はおそらくできないため、全市内の公共交通徒歩

圏内の人口の割合を現況より増やすという数値目標を掲げてはどうか。 

〇空き家の利活用を促進するような仕組みが必要である。 

〇人口が増える要因、減る要因の分析が必要である。どこで、どんな人、職業や建築形態等、色々

な要因を分析できれば、実のある進行管理につながる。 

〇現在約 380 の自治体が本計画に取り組んでおり、厳しい競争となっている。部局間の連携によ

り実効性を高めていってほしい。 


